
智行理财网
易基50指数(易基50指数a怎么样)

易基50是不是指数基金,那和其他开放基金有什么区别呀?

易50是指数基金,可确保与大盘联动，不会错失大盘上涨的机会。 

任何投资都有风险，易50也不例外，虽然其克服了封闭式基金折价交易的缺陷，但
仍然要面临市场风险和被动投资的风险，在市场处于下降通道时，基金经理不能采
取主动投资策略进行防御，股市有涨有跌，股指不会直线向上，选时相对重要。因
此，一定要关注大盘动向，认清趋势。 

但如能确认牛市，对于长期投资者而言，短期的市场波动可不作为其判断投资价值
的依据，指数的波动恰好为其提供了介入的机会。长期持有可坐享指数走牛带来的
稳定收益。

19中行纳入指数型基金，易基50有买的价值吗？

未来行情的发展,股指一定会创出历史新高:有人看到3000点,有人预测在2500点,这
都没关系,因为中银A的权重比太大了,要再来几个这样的猛料,那前述的那几个点位还
是保守的!这样的权重股,指数基金都是必须配置的,那你说易50或华夏上证50等等指
数基金,是不是很有投资价值了呢?!在看此波上扬行情,大多数个股及基金的涨幅都不
大,仅以华夏上证50ETF来讲,其单位净值就由1.07/元份上升到1.18元/份上下,可资证
实.接下来的主升行情,不论是年底还是明年,就是要创新高,否则还叫什么大牛市?其
间大市值的蓝筹股就是领军主力,那么指数型基金就会跑赢大市的!至于波浪形前进,
那是当然,从来也没有两点一线拉直线的走法!!!
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